



Alain Fortier

[www.autreatelierdelapetitemer.blogspot.fr](http://www.autreatelierdelapetitemer.blogspot.fr)

ALAIN FORTIER a toujours dessiné. Il a débuté avec l'acrylique, au pinceau puis au couteau pour passer ensuite à la peinture à l'huile au couteau. Puis il a découvert récemment le pastel sec, cette préhension directe avec la matière tout au bout des doigts. Il se diversifie encore, cherche, tâtonne et expérimente. Son thème de prédilection est la nuit : « *paradoxalement, la nuit c'est la lumière. Tout est différent, les ombres s'allongent, l'imagination bat son plein* ».

